

“Estampa de mi tierra” emocionó con bailes y representaciones

COLEGIO SAN AGUSTÍN. Actividad se realizó en el estadio Luis Valenzuela Hermosilla.

Una emotiva y vibrante jornada se vivió en el estadio Luis Valenzuela Hermosilla con la 10ª versión de la muestra folclórica “Estampas de mi tierra” realizada por el colegio San Agustín y en que participó la comunidad educativa del recinto.

Estudiantes de todos los niveles, es decir desde prekínder a cuartos medios, mostraron sus dotes artísticos representando los bailes típicos chilenos del norte a sur, incluyendo Rapa Nui.

El show comenzó a las 15 horas en el pasto sintético del “Coloso de Santa Elvira”, el cual fue cuidado con una protección en la que cerca de 1.500 alumnos bailaron e incluso varios cantaron y representaron a personajes típicos de Chile.

El norte estuvo representado por el “Trote”, “Membrillazo”, “Saya”, “Tinku”, entre otros bailes; el centro estuvo representado por la “Cueca”, la “Guaracha” y “Cueca y Tonada”; el sur por el “Chilote”, “Chamamé” y “Mapuche”, entre otras; mientras que “Rapa Nui” cerró la jornada a cargo de cuartos medios.

Rubén Latorre, encargado del deporte y actividad de extensión del Colegio San Agustín de Atacama, comentó que el balance es muy positivo. “Cumplimos con el horario programado que nos teníamos desde un inicio, cumplimos con todas las expectativas y el marco de público fue impactante”, comentó Latorre.

Según explicó, cerca de 1.500 alumnos estuvieron en la pista. “Primera vez que lo hacemos en un escenario tan grande, es bastante trabajo, pero resultó todo muy positivo”.

Resaltó el hecho de ocupar el estadio Luis Valenzuela Hermosilla, dado que en lo general los colegios hacen estas activida-



LOS CUARTOS MEDIOS REALIZARON SU ÚLTIMA PRESENTACIÓN. FUE RAPA NUI.

1.500 alumnos

fueron parte de esta actividad realizada en el estadio Luis Valenzuela Hermosilla.

des en recintos cerrados, como el Centro Cultural y la Sala de Cámara.

“Antiguamente nosotros también lo hacíamos ahí, pero esta vez quisimos hacerla un poquito más grande para poder abarcar más público y pudieran estar de manera más cómoda presenciando esta actividad”.

Agradeció el apoyo de directivos, padres, apoderados y también gente que está detrás del escenario. “La comunidad educativa del Proyecto San Agustín participa de este evento, pero sin la fuerza de todos ellos y la ayuda de trabajo en equipo no podríamos realizar este evento tan grande”.



LOS PRIMEROS BÁSICOS BAILARON MAPUCHE DE GRAN FORMA.



EL CHILOTE CORRESPONDIÓ AL PRIMERO MEDIO B QUE DIERON LO MEJOR.



EL PREKINDER A SE LUCIÓ CON EL “MEMBRILLAZO”.



EL “CHAMANÉ” DE TERCEROS MEDIOS FUE PURA ELEGANCIA.



KINDER B CON “EL PIOJO Y LA PULGA”, MOSTRANDO TODO SU TALENTO.



EL PRIKINDER A CON OTRO MEMBRILLAZO QUE SACÓ APLAUSOS.



SEGUNDOS MEDIOS BRILLARON CON EL CAPORAL.



LA CUECA FUE DE LOS QUINTOS BÁSICOS EMOCIONÓ CON PAÑUELOS.

FOTOS: CEDIDAS